
平成２８年度第６号

第二中通信
安中市立第二中学校

平成２８年９月３０日（金）
二中スピリッツ
文武両道・継続は力なり・３Ｃ精神 発行責任者 石坂 克己
住所 安中市原市２２４５番地２ 電話 ０２７－３８５－７８５７

いよいよ秋本番

例年になく日本列島に近づいたり上陸したりする台風が多
く各地で様々な被害が出ているようです。また、秋雨前線の
影響か晴れの日が少なく、中体連の安中市新人戦も屋外の競
技ではたびたび延期されました。突然の日程変更で保護者の
皆様には生徒の送迎や朝早くからの準備で大変お世話になり
ました。９月以降日暮れも早まり生徒たちが部活動を終え、
帰宅する頃には薄暗くなってしまいます。交通事故には気を
つけてもらいたいと思います。

２学期が始まって１ヶ月。今学校では・・・。

◎「高原学校」「職場体験学習」
９月２６日～２８日までの３日間、１年生は「榛名高原学

校」、２年生は「職場体験学習」を実施しました。
１年生の榛名高原学校では、クラスごとにカッターに乗り

湖に漕ぎ出したり、榛名湖畔でのウォークラリーなど、仲間
と力を合わせ活動することができました。特にカッターでは、
大きなオールを思うように操ることができず最初は四苦八苦
していましたが、時間の経過と共に少しずつ息も合い湖面を
流れるように漕ぎ進むことができるようになりました。力を
合わせる事の大切さを学ぶ良い機会になったようです。

２年生の職場体験学習では、安中市及び富岡市の多くの事
業所の協力を得て、学習を進めることができました。たった
３日間でしたが、働くことの厳しさ・楽しさ・充実感を味わ
う事ができたのではないでしょか。一昨年、デューク大学教
授であるキャシー・デビッドソン氏がニューヨークタイムズ
のインタビューで語った予測が大きな波紋を呼んだのをご存
知でしょうか。「2011 年度にアメリカの小学校に入学した子
どもたちの 65 ％は、大学卒業時に今存在していない職業に
つくだろう」というのです！同じようなことを先日行われた
講演会で池上彰氏も話されていました。２年生が小学校に入
学したのは 2010 年度です。今の中学生が就職する頃には全
く新しい職業が生まれているかもしれません。自分の生き方
について、進路について今から考えていくことが大切です。

◎第30回友和祭
10 月 20 日(木)に友和祭を予定しています。当日は合唱コ

ンクールや文化系の部活動の演奏や展示また発表などの他
に、今年も特別企画も予定されています。平日開催でいろい
ろとお忙しいとは思いますが、子どもたちの活動の様子を是
非見ていただきたいと思います。詳しいスケジュール等につ
きましては改めてご案内させていただきます。
今年のテーマ 「二中！無我夢中」

２学期の主な予定

10月 4日(火) １・２年生中間テスト、生徒会役員選挙
6日(木) 安中市中体連駅伝大会（総合体育館周辺コース）

11日(月) 教育実習（１１月４日まで）
20日(木) 友和祭 部活動終了１７：００
25日(火) ＰＴＡ家庭・成人教育セミナー講演会（午後２時～）

11月 1日(火) １・２年生三者面談（～１０日まで）
4日(金) 部活動終了１６：４０
8日(火) ３年生期末テスト（～１０日まで）

24日(木) ３年生三者面談（１２月２日まで）
28日(月) １・２年生期末テスト（～３０日まで）

12月 1日(木) 部活動終了１６：３０
22日(木) ２学期終了式
23日(金) 冬休み（～１月９日まで）

１２月２９日～１月３日までは完全閉庁です。

安中市中体連新人大会の結果
=団体=
軟式野球 優 勝（県大会出場）
サッカー 準優勝
バスケット男子 第５位
バスケット女子 第３位
バレーボール男子 準優勝（県大会出場）
バレーボール女子 準優勝
ソフトボール 優 勝（県大会出場）
卓球男子 準優勝
卓球女子 準優勝
ソフトテニス男子 優 勝（県大会出場）
ソフトテニス女子 優 勝（県大会出場）
剣道男子 準優勝
剣道女子 優 勝（県大会出場）

☆個人の成績につきましては、次号で紹介します。

１０月６日（木）の午前中に、安中市総合体育大会「駅伝
大会」が予定されています。コースは、安中総合体育館周辺
コースです。本校からは男女各２チームが参加します。男女
とも上位２校が県大会への出場権を獲得します。本校の選手
は、夏休みからずっと練習を続けてきました。是非普段の力
を発揮し、優勝をめざしてもらいたいと思います。なお、６
日ごろ台風の接近が予想されています。その場合には大会は
翌日に延期になります。

少年の主張群馬県大会
少年の主張群馬県大会が、９月１７日(土)に前橋市の群馬

県公社総合ビル 多目的ホールで行われました。大会には安
中市の代表として３年生の長滝涼生君・瀧口健一君が出場し
ました。二人は落ち着いた態度で堂々と自分の意見を発表し
てくれました。その結果瀧口君が最優秀賞に選ばれ、関東甲
信越大会への出場が決まりました。関東甲信越大会はテープ
による審査が行われます。優秀作品は東京で行われる全国大
会での発表となります。

先日、安中二中の沿革史を見ていたらとても気になる
ことを見つけました。それは生徒数の減少です。本校は
昭和の時代、県内でも有数の大規模校でしたが、現在は
各学年５クラスの中規模の学校です。一番生徒数が多か
ったのは昭和６１年度で全校生徒１００６名です。現在
は５１７名でほぼ半減しています。来年度の生徒数も今
年とほぼ同数を予定しています。生徒数の減少は本校だ
けでなく、安中市全体を見ても、児童生徒数は毎年１０
０名位少なくなってきています。

情報管理にご注意下さい。
この紙面における［個人情報］については、個人情報保護の観点から、お取

り扱いには十分ご注意下さい。
なお、情報管理についてご要望等ございましたら、学校までお知らせ下さい。

（安中市立第二中学校 ＴＥＬ：３８５－７８５７）




